



**GARDA MEDIA**

## **Kodim 1418/Mamuju Melaksanakan Vicon Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Bersama Wakil Presiden RI**

**M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](mailto:SULBAR.GARDAMEDIA.ID)**

Nov 1, 2023 - 17:00



Mamuju - Kodim 1418/Mamuju melaksanakan Kegiatan Vidcon Gerakan Nasional Ketahanan Pangan bersama Wakil Presiden Republik Indonesia, Prof. Dr. (H.C) K. H. Ma'ruf Amin, dan jajaran TNI dalam rangka memperingati HUT TNI ke-78 dengan tema "Ketahanan Pangan Indonesia Maju." Acara berlangsung di Lokasi Ketahanan Pangan Kodim 1418/Mamuju, Jln. Husni Thamrin Kelurahan

Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Rabu, (1/11/2023)



Adapun Titik kegiatan Ketahanan Pangan Untuk Indonesia Maju di seluruh Indonesia secara bersamaan dan pusat kegiatan bertempat di Taman Pancasila, Desa Wanajaya, Cibitung, Bekasi Jawa Barat. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bapak Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C) K. H. Ma'ruf Amin.

Di tempat terpisah Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy S.E, menegaskan komitmen Kodim 1418/Mamuju dalam mendukung program TNI AD dan pemerintah di bidang ketahanan pangan. "Kami berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam setiap kegiatan yang berkaitan dengan pertanian," kata Kolonel Inf M. Imasfy S.E.

Turut hadir dalam acara ini antara lain Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M (Kasrem 142/Tatag), Kolonel Arm Iron Prasetyo, M.Tr (Han) (Kasi Ter Korem 142/Tatag), Letkol Inf Andi Ismail S.E (Kasim 1418/Mamuju), Mayor Inf Jalaluddin (Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju), AKP Binton P Sihombing (Kapolsek Kota Polresta Mamuju), Burhanuddin S.H M.H (Kasi Intel Kejari Mamuju), Mahyuddin (Kabid TPH Pertanian Kab. Mamuju), Masni (Kabid Ketahanan Pangan Kab. Mamuju), serta perwakilan dari kelompok tani setempat.

Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan, Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M (Kasrem 142/Tatag) bersama Forkopimda menyerahkan bibit jagung kepada 5 (lima) kelompok tani, sebagai komitmen dalam meningkatkan ketahanan pangan.



Harapannya, kegiatan ini akan menjadi langkah penting dalam mendukung ketahanan pangan Indonesia untuk mewujudkan masa depan yang lebih cerah. Diharapkan kerjasama antara TN AD, Pemerintah, dan masyarakat setempat akan terus ditingkatkan demi mencapai kemandirian pangan yang berkelanjutan.